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東尾久相談室

東尾久2-37-3

TEL・FAX

3895-0508

法律相談会
毎月第３火曜日（午後６

時から）北千住法律事務所

の弁護士による法律相談会

をおこなっています。

できるだけ事前にご連絡く

ださい。

３月の相談会は
3月 15日(火)

尚、お急ぎの方は、弁護士事務所にて、ご相

談できますのでお気軽に声をかけてください。

補
聴
器
購
入
助
成
が
実
現

こ
の
間
、
こ
と
あ
る
ご
と
に
高
齢
者
の
補

聴
器
購
入
助
成
に
踏
み
出
す
べ
き
だ
と
求
め

て
き
ま
し
た
が
、
本
会
議
で
の
一
般
質
問
の

中
で
「
来
年
度
、
体
制
な
ど
が
と
と
に
い
し

だ
い
実
施
す
る
」
と
答
弁
。
予
算
説
明
書
を
見
る
と
１
２

６
万
円
と
予
算
が
つ
い
て
い
ま
し
た
。
制
度
の
実
施
開
始

日
や
制
度
の
詳
細
は
ま
だ
明
ら
か
に
な
っ
て
い
ま
せ
ん
が

よ
り
良
い
も
の
に
し
た
い
も
の
で
す
。

認
知
症
予
防
に
も
効
果
な
ど
も
期
待
で
き
全
国
で
広
が

り
、
２
３
区
の
中
で
１
４
区
が
実
施
。
新
年
度
か
ら
港
区

(

下
記)

で
実
施
が
は
じ
ま
り
ま
す
。

港
区
で
は
補
助
額
が
実
施
自
治
体
の
な
か
で
最
高
額
で

あ
る
と
と
も
に
○
早
期
発
見
の
仕
組
み
の
構
築
○
補
聴
器

装
用
を
継
続
す
る
た
め
に
フ
ォ
ロ
ー
す
る
支
援
の
仕
組
み

な
ど
「
港
区
モ
デ
ル
」
と
し
て
推
進
す
る
と
し
て
い
ま
す
。

荒
川
区
で
も
こ
う
し
た
こ
と
を
参
考
に
し

て
い
い
物
を
作
っ
て
生
き
た
い
と
思
い
ま

す
。
白
内
障
の
眼
内
レ
ン
ズ
同
様
、
保
険

適
用
も
で
き
る
よ
う
に
し
た
い
で
す
ね
。

区内２番目の「ゴールドポスト」が設置

東京2020オリンピックで野球におい

て、金メダルを獲得した荒川区出身の

山﨑康晃選手の功績を称えて、荒川区

西日暮里5丁目（西日暮里駅改札前）

これまでの赤い郵便ポストが金色に

輝く「ゴールドポスト」に置き換えら

れました。

ゴールドポストは、鈴木誠也さん(野球)に続

いて区内では２か所目の設置です。

「山﨑康晃選手（荒川区出身）」の名前と競技

種目等が記載されたプレートが付けられていま

す。

区
議
会
２
月
会
議
開
会
中(

２
月
１
４
日
か
ら
３
月
１

５
日)

で
す
。
本
会
議
で
も
一
般
質
問
な
ど
の
一
部
を
紹

介
し
ま
す
。
ま
た
、
２
５
日
か
ら
は
来
年
度
予
算
を
め

ぐ
り
予
算
特
別
委
員
会
が
連
日
開
会
さ
れ
、
集
中
審
議

が
さ
れ
ま
す
。
ご
意
見
・
ご
要
望
な
ど
も
お
寄
せ
く
だ

さ
い
。

非課税世帯等への臨時給付金
１０万円まだ届かない・・・

「申請書がきて、すぐに送り返したのが

２月の初め、未だにお金が届かない。ど

うなっているの？」との声が。

区に確認したところ、２月14日の週に

は約100件に送金したとのことです。当初の計画よ

りも遅れているようです。

担当課によると送金銀行変更依頼が多数寄せられ

ていること。中身が入っていない封筒が届いたり、

想像以上に手間がかかっているといいます。

もうしばらくお待ちください。

該当者は約３万世帯。そのうち非課税世帯は２万

９千世帯、家計急変は１千世帯と見込んでいます。

新年度からはじまる
港区の補聴器助成

○対象:60歳以上、

所得制限なし。

○助成額の上限:13万7千円

住民税課税の人はその2分の1の6万

8500円と実施自治体で最高額。

○早期発見のために「聞こえのチェッ

クリスト」の活用など盛り込む

○新年度予算額 2272万4千円

[使い続けるための支援]

①購入前に補聴器相談医を受診

②認定補聴器技能士による購入後の

アフターケアを受けられる。



値上げ
時　期

電力(平均的家庭) 大手10社 ３月 月額835～1836円
ガス(平均的家庭) 大手4社 ３月 月額931～1251円

キッコーマン ２月 約4%～10%
ヤマサ醤油 ３月 約4%～10%

豆乳 キッコーマン ２月 約5%～6%
食　　品 日本ハム ２月 ５％～１２％

プリマハム ２月 ５％～１２％
伊藤ハム ３月 ４％～１２％
日清製粉ウェルナ ２月 約３％～９％
二ップン ２月 約1.5％～9.5％
味の素 ３月 約３％～９％
キューピー ３月 約２％～１０％

スナック菓子 やおきん ４月 ２円(うまい棒)
即席のカップ麺など 日清食品 ６月 ５％～１２％
お茶漬けのもと 永谷園 ６月 約５％～９％
ティシュペーパー 大王製紙 ３月 １５％以上
トイレットペーパー 日本製紙クレシア ４月 １０％以上
文房具 コクヨ １月 平均８％

提供企業

パスタ・乾麺

マヨネーズなど

日用品

主な値上げ

値上げ幅

エネルギー

しょうゆ

ハム・ソーセージ

分類 サービス・商品

2

○新型コロナウイルスの拡大の高止まりで続いています。３回目のワクチン接種を速

やかに進めてもらいたいものです。1月からの急増の中で保健所も医療機関も逼迫。陽

性者への自宅待機が横行して十分な経過観察や支援、医療につなげていくことが不十

分のまま。体制強化と感染対策を強めていきたい。

区
立
ひ
ぐ
ら
し

保
育
園
の
廃
止

区
立
ひ
ぐ
ら
し
保
育
園
は
、

西
日
暮
里
駅
前
再
開
発
に
よ
っ

て
、
現
在
地
を
移
転
し
て
民

営
化
し
て
運
営
を
継
続
す
る

と
し
て
い
ま
し
た
が
昨
年
、

駅
前
再
開
発
事
業
が
都
市
計
画
決
定
を

受
け
た
と
た
ん
に
、
代
替
地
が
見
つ
か

ら
な
い
と
民
間
委
託
ど
こ
ろ
か
廃
園
の

方
針
を
決
め
て
、
現
在
、
低
年
齢
ク
ラ

ス
の
募
集
を
ス
ト
ッ
プ
し
て
い
ま
す
。

区
立
西
尾
久

保
育
園
の
民
営
化

今
議
会
に
西
尾
久
保
育
園(

東
尾
久
宮

前
公
園
内)

の
２
０
２
３
年
度
か
ら
民
営

化
に
伴
う
２
つ
の
条
例
が
提
案
さ
れ
て

い
ま
す
。

可
決
さ
れ
れ
ば
、
２
０
２
２
年
度
の

１
年
間
は
区
か
ら
民
間
事
業
者
と
の
引

継
ぎ
期
間
と
し
て
、
４
月
か
ら
新
園
長
・

副
園
長
が
就
任
、
１
０
月
か
ら
は
保
育

士
な
ど
ス
タ
ッ
フ
が
加
わ
り
、
引
継
ぎ

を
行
う
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

昨
年
５
月
と
１
２
月
に
保
護
者
向
け

の
説
明
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
そ
の
中

で
は
「
定
員
拡
大
で
子
ど
も
の
人
数
が

増
え
る
こ
と
」
「
引
継
ぎ
が
上
手
く
い

く
の
か
」
「
民
営
化
で
ど
う
変
る
の
か
」

な
ど
不
安
や
疑
問
な
ど
が
多
く
出
さ
れ

て
い
ま
す
。

公
立
保
育
園
の
役
割
は

ま
す
ま
す
重
要

こ
の
間
、
荒
川
区
で
は
「
待
機
児
」

対
策
の
中
で
、
既
存
の
保
育
園
の
定
員

拡
大
と
と
も
に
民
間
の
保
育
園
の
誘
致

拡
大
を
は
か
っ
て
ま
い
り
ま
し
た
。

「
規
制
緩
和
」
が
進
む
中
で
、
株
式
会

社
の
参
入
や
ビ
ル
の
中
の
園
庭
の
な
い

保
育
園
な
ど
急
速
に
増
や
し
て
き
ま
し

た
。
そ
れ
で
も
今
年
、
認
可
保
育
園
に

希
望
し
て
も
入
れ
な
い
子
ど
も
た
ち
が

２
４
８
人
に
の
ぼ
り
ま
す
。

荒
川
区
全
体
の
保
育
の
質
を
保
ち
、

向
上
さ
せ
て
い
く
の
に
は
公
立
保
育
園

の
役
割
が
ま
す
ま
す
重
要
に
な
っ
て
い

る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

※
区
は
各
地
域
に
拠
点
と
な

る
８
園
を
残
し
、
他
は
民
営

化
に
と
し
て
い
ま
す
。

値上げが暮らしを直撃

商品やサービスの価格引き上げが止まりません。(気づ

いただけでも下の表)です。相次ぐ値上げの背景に需要と

供給のアンバランスから世界的な商品市況の高騰、多くは

輸入に頼っているものです。

生活必需品の値上げは低所得者層の生活をさらに悪化さ

せ、格差と貧困を広げます。消費税減税など対策の強化が

必要ではないでしょうか。

区立中学校・女子トイレに
生理用品が設置されました

すべての区立中学校の女子ト

イレに生理用品が設置されたこ

とがわかりました。昨年の予算

特別委員会で、わが党議員が

「生理の貧困」が社会問題になっ

ていることを取上げ、必要な方に届けられる

ようにすること。

その後、区は保健所やアクト２１(男女平等

推進センター)などで配布などもしてきました。

学校では必要な人にはこれまでも保健室で

対応してきました。

子どもたちの立場に立ってトイレに設置す

ることなど要望してきたことです。

子どもの健康と尊厳にかかわる問題ですの

で丁寧に子どもに寄り添い

広げてもらいたい。小学校

などでの設置にも引き続き

求めたい。

荒川区内の認可保育園

区立保育園 １３園

公設・民営園 ７園

私立園 ４５園




